

## 消防司令が寝坊！ - 西日本防災システム

2013 11 14

今年9月の少し歯切れの悪いニュースを。千葉県四街道市の民家が全焼し、2人が死傷した火災で、同市消防署の50代の男性消防司令が寝坊したため、出勤に最大約5分の遅れが生じていたそうです。この消防司令は**訓告**、署長ら4人が**厳重注意**を受けたそうです。この火災で死傷者が出たことと寝坊との因果関係はない、としているそうです。

市消防本部によりますと、9月20日午前3時20分頃、火災の119番通報があったようです。同署などに出動命令が出されましたが、仮眠中の消防司令が気づかずに寝坊し、この消防司令が乗る車両などが最大約5分間出勤が遅れたそうです。

市消防本部は「通報時の情報ですでに建物の窓から火が噴き出している**(大火災に至っている)**とあり、死傷者が出たことに影響はなかったと考えている」と発表。

人間ですから寝坊はありえますが、日頃からほんとに心から信頼し、火災から我々を守ってくれるスーパーマンと信じているかた達ですから……



西日本防災システム  
NISHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

<http://www.nbs119.co.jp/>



弊社top pageへ

